

## 盛山正仁文部科学大臣との意見交換会へ参加 (2024年4月28日 在ベトナム日本大使館にて)

勝又 美穂子

グローバルD&I推進室 准教授

2024年4月28日(日)、ハノイの在ベトナム日本大使館にて、ベトナムを訪問中の盛山正仁文部科学大臣との意見交換会に参加しました。

同会に参加したのは、ハノイに拠点を持ち日本人教職員が常駐し活動に取り組んでいる、日本大学関係者及び日本留学学生機構(JASSO)からの合計6名でした。

意見交換会では、最初に各機関の現地での取り組み紹介が行われました。本学からは接合科学研究所ベトナムオフィスに常駐する勝又が参加し、ベトナム及びASEAN地域における溶接技術研究の発展を目的とした「接合科学研究所 HUST-UOsaka」の設立の他、本学がASEAN 5か国で設置しているASEANキャンパスの取り

組み等について紹介しました。

その後、盛山大臣及び文部科学省、文化庁からの参加者より、多くのご質問を頂戴しました。日本から海外へ、海外から日本への留学生の増強に必要な取り組み、その中でベトナムとして特徴を出せる交流・活動は何か等、1時間を超える大変有意義な意見交換が行われました。

昨年に日本とベトナムは外交樹立50周年を迎え、教育・人材育成分野においても両国はますます重要なパートナーとなっています。現地で活動する日本の大学機関として、両国が長期的に相互に優秀な人材交流や教育・研究を推進できるよう、貢献していく所存です。



(中) 盛山正仁文部科学大臣

(左より) 長崎大学、名古屋大学、長岡技術科学大学、立命館大学、大阪大学、JASSO